

## Braccio, Nadia

---

**De:** christelle fortin [lavieesttellementbelle@hotmail.ca]  
**Envoyé:** 19 janvier 2014 08:36  
**À:** Greffe  
**Objet:** à verser aux dossier R 3863- 2013 (observation) et R 3854- 2013 ph2

Bonjour

À l' attention de Madame Louise Pelletier

Je suis citoyenne de Prévost depuis 2004, j' aime Prévost et j' adore ma ville, j' habite aux 2700 Curé-Labelle , JOR-1T0 Québec, nous sommes une petite famille avec une enfant de 2 ans , et on veut lui faire apprendre les biens-fait de la nature, comment elle est belle sans polluant.

Nous sommes contre avoir un compteur intelligent, nous en voulons pas, on est satisfait avec le compteur qu' on a, et cela fonctionne bien et je n' ai aucun de problème , déjà j' ai écrit à Hydro-Québec, comment nous payons chère, et si c' était possible de baisser la facture, on est trois dans cette maison et je crois qu' on paie trop chère pour l' énergie qu' on prend.

Nous sommes une famille qui est pour l' économie et on fait très attention pour ne pas gaspillé l' énergie qu' on ne prends pas.

J' espère que cette lettre peut vous faire comprendre l' importance d' une famille très économique, qui est pour économie d' énergie.

Je vous remercie sincèrement de prendre le temps de lire cette lettre, notre droit, est de dire NON aux compteur intelligent.

Serge Nantel Christelle Fortin

2700 Curé-Labelle

Prévost, Québec

JOR-1T0